

これが ヒップホップダンス



令和二年十一月二十五日(水)に本校体育館で、文化部主催による芸術鑑賞会が開催されました。今年度はNPO法人 カルデイイベントをお招きし、「これが ヒップホップダンス」を親子で楽しみました。前半は、いろいろなダンスの紹介やパフォーマンス。後半は、児童も一緒にダンスを楽しみ、会場が一体となりました。みんなでヒップホップダンスを間近に楽しむことができた芸術鑑賞会でした。

児童の感想

【一年生より】

★ダンスの方たちのダンスがはやくて、バック転や側転をして、すいなあと思いました。とくにロックダンスがすごかったです。わたしも将来ダンサーになりたいなあと思いました。

★リズムも良かったし、ダンスも楽しかったけど、一番おもしろかったのは青と赤が戦っているところです。また、やりたいです。

★最初は緊張したけど、楽しかったです。前の光る電気がまぶしかったです。ダンスを間違えなくて安心しました。ダンスが上手になりました。

【二年生より】

★ダンスをいっぱい十まですすめたことがうれしかったです。バトルを一生懸命やってダンスの楽しさや面白さが伝わりました。ダンスの魅力が分かりました。

★みんなキレッキレに踊っていて、すごいと思いました。みんなで踊ったヒップホップダンスのリズムが速かったけど、みんなで怪我なく楽しく踊れて良かったです。優しく教えてくれてうれしかったです。

★ヒップホップダンスは、難しかったけれど楽しくできてうれしかったです。お家で、今日習ったことをしたいです。今日やったことをお家

【三年生より】

★二チームで対決するところと最後にみんなで踊った時が一番心に残りました。プロのダンサーは「やっぱり格好いいし、すごいな」と思いました。踊った曲があったらきょうだいでダンス対決してみたいです。いいダンスの思い出になりました。

★ダンスのバトルでいろんなダンスでどちらも格好よく踊っていて、いい勝負だったです。最後、先生やみんなと踊ってとても楽しかったです。教えてくれた先生と握手しなかったです。

★始めにダンサーの人たちが楽しくダンスをしていてすごく格好良かったです。前回、練習した時から今日の日を楽しみにしていました。最後までみんなで楽しくできてよかったです。

★ダンスや音楽がとても面白かったです。リズムが速くて難しかったけれど、ダンスができてうれしかったです。最初から最後まで楽しめました。

【四年生より】

★くるくる回ったり、手だけで回ったりありえない動きなどをしていてびっくりしました。何よりすごいと感じたのは、口で音を出して踊っていたことです。とても楽しい体験ができてよかったです。

★最初はヒップホップダンスが難しいと思っていましたが、簡単で面白かったので、ヒップホップダンスが好きになりました。

★ぼくはヒップホップダンスを見て思ったことがあります。その一つは、動きがすごいなと思ったことです。ぼくもそんな動きはできないのですごいなと思いました。これからは世界で活躍してほしいです。



【五年生より】

★今回の芸術鑑賞会は、体育館がまるで違う場所のようになり、とても心に残りました。自分たちで踊ったヒップホップダンスも楽しかったし、ダンサーのみなさんもすごかったし、格好よかったです。

★みんなのダンスがとても上手くて、勝手に体が動いてしまいました。普通、真剣になると真剣な顔になるのに、みんな笑顔で踊っていて、すごいと思いました。とてもすごかったです。また、来てくれたら嬉しいです。

★ぼくが一番心に残ったのは、ヒップダンスです。筋肉を弾けさせるのが格好いいからです。他にもいろいろ楽しかったので、ぜひ、また来て欲しいです。

★ビートボックスを生で聞けたのでうれしかったです。しかもビートボックスのきほんも教えてくれて、色々な事を覚えられました。全校のみんなで踊ったのも、私にはとても難しかったけど楽しくできました。

【六年生より】

★芸術鑑賞会は「すごい。」としか言えないくらいでした。ダンスに使う機械の大きさ、シャボン玉が出る装置などすごかったです。いろいろなヒップホップダンスを見てとても興奮しました。2つのチームのダンスを判定するとき、2つとも素晴らしくて選ぶのが難しかったです。ダンスに興味がなかったけど、「ダンスもいいな。」と思いました。

★今日、世界で活躍しているカルディベイトさんが実際に踊ってるのを見て、ヒップホップダンスに少し興味をもつことができました。多様な音楽に合わせて様々な技を繰り広げるところはとてもおもしろかったです。とても有意義な時間になったので良かったです。

★今までにテレビなどで少し見たことがあったけど、本格的なダンスはこれが初めてで、こんなにすごいとは思っていませんでした。とても印象に残りました。また、この間教えてもらったダンスの続きも踊ってとても楽しかったです。全部続けて踊ると意外に簡単でした。また、機会があつたら、ダンスを教えてもらいたいです。

参加した保護者の方々の感想

寄せられた感想の中から、一部抜粋して載せさせていただきます。

★今日のダンス、子どもたちと一緒に見るのができ楽しかったです。様々な特殊効果、子どもたちの楽しみをかき立てていて私たちも興奮しました。また、機会があれば、今日来日できなかった韓国のダンサーさんも一緒にダンスが見たいなあと思いました。

★普段、見ることでできないダンスを鑑賞できて良かったです。文化行事の一つとしてヒップホップダンスは現代の子どもたちにとって、時代にあつた芸術鑑賞会だったと思います。音楽に合わせて体を動かす子どもたちの姿はとても楽しそうでした。

★音響や照明、しゃぼん玉やスモークの演出など、いつもの体育館とは違う雰囲気の中、子どもたちが元気にダンスを楽しんでいる様子が見られて嬉しかったです。娘も「ダンスのお姉さんが格好よかったです。」「テープが飛んできたのがすごかった。」など帰ってから家族に色々と話してくれました。親子で楽しい時間を過ごすことができました。

★うちの子はダンスが大好きで以前までロックダンスをしていて、今はジャズダンスをしています。鑑賞日の夜は、ずっと、照明や曲、演出などすごい良い顔でいっぱい話をしてくれ、再びダンスの面白さや楽しさを再確認できたようです。

★私も個人的にダンスを見るのが好きなのですが、知っているダンサーさん（カイトさん）がいらっしやって、まさか子どもの学校で見られるとは感激でした。良い機会を作って頂き、有り難うございました。

★とても楽しい鑑賞会でした。そして、何よりも子どもたちが楽しそうに踊っている姿が印象的でした。来年もまた、リクエストしたいです。

